

L'Opus Dei, Prélature personnelle

Nous vous proposons un dossier récapitulatif de ce qu'est la prélature personnelle de l'Opus Dei avec un texte explicatif, les statuts et le témoignage d'un prêtre qui habite en Finlande.

29/11/2008

Dans son intervention lors de la célébration des **25 ans de la
Prélature personnelle**, Mgr

Monterisi soulignait, outre l'aspect juridique et institutionnel, que les fidèles de la prélature contribuent par leur vie quotidienne au dynamisme évangélisateur de l'Église.

« En effet, le travail de la Prélature n'est pas replié sur elle-même, mais va bien au-delà explique Mgr Monterisi. En diffusant le message de l'appel universel à la sainteté et en élevant le niveau de formation chrétienne, elle favorise directement les diocèses où elle travaille puisque les fidèles de tous ces diocèses en sont les premiers bénéficiaires. Il est si courant, par exemple, que l'apostolat personnel d'un fidèle de l'Opus Dei permette la conversion d'un ami, d'un collègue ou d'un parent. »

Retrouvez le texte complet des
STATUTS DE L'OPUS DEI

Questions fréquentes sur les
PRELATURES PERSONNELLES.

Un exemple : Jean-Paul II et un prêtre de l'Opus Dei en Finlande.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/lopus-dei-prelature-personnelle/> (12/01/2026)